
8よしかわ議会だより
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高校生が模擬議会を体験!
　公職選挙法の改正により、選挙権が 20 歳以上から 18 歳以上へと引き下げられ
ました。これからの社会を担う若い世代の意見を反映させることがより重要です。
　政治や市議会を身近に感じてもらえるよう、吉川美南高等学校のみなさんに日
頃感じている課題について質問してもらい、模擬議会を体験していただきました！

模擬議会編

　生徒たちからの質問は実際の一般質問と同じ「通告書」という形
式で用意し、実際の議会と同じように登壇席から質問をしてもらい
ました。
　質問に対して広報委員会の市議会議員が答弁をしました。

☆模擬議会について互議長から説明を受けてスタート！

～最後に～　
　模擬議会閉会後の意見交換では「日頃疑問に思ってい
たことも、しっかり議会で検討されていることを知るこ
とが出来た。」、「議会の事が理解されていないことはもっ
たいない」などと生徒たちから意見がありました。
　市議会というと、よくわからないと敬遠されがちです
が、生活に身近なことについて数多くかかわっています。
今回、模擬議会に参加してくれた吉川美南高校の生徒の
みなさんが市議会について身近に感じ、関心を持っても
らえることを期待します。☆模擬議会が終わって吉川美南高校のみなさん、

　広報委員の議員、なまりんも一緒に笑顔で集合写真

☆登壇席から質問するようす

吉川美南駅東口の発展につ
いて、
①�お店などはできないので
すか。

②�外灯の設置についてはど
うですか。

①�この仕事に就いて良かった
と思うことは。
②�この仕事にやりがいを感じ
たときは。
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模擬議会のようすです。
これを機会に市議会にも
関心をもってくれたらう
れしいな！


